

【市長メッセージ】

市民・事業者の皆さまへ

新型コロナの感染状況については、オミクロン株の「BA.5」などの影響により、全国的に感染拡大に転じています。

本市においても、7月1日以降、新規感染者数は前の週の同じ曜日を11日連続で上回り、前週比も2.66倍と急激に増加しています。

今後、3連休や夏休みを迎えるにあたり、人の往来や大人数での接触機会の増加が見込まれることから感染リスクの増加が懸念されます。さらに、連日厳しい暑さが続くなか、エアコン等の使用のため室内の換気がしづらい状況も考えられます。

市民・事業者の皆さまには感染拡大防止の取組について、改めて次のことをお願いします。

- 1 **マスクの着用、手指消毒、こまめな換気等、基本的な感染防止策を徹底してください。**
(夏場は熱中症防止の観点から、屋外で必要のない場面のマスク着用は不要)
- 2 **喉の痛み、咳など体調に異変を感じたら、出勤や外出を控えるなど、一人ひとりが感染させない行動をお願いします。**
- 3 **新型コロナワクチンの積極的な接種を検討してください。**

引き続き、市民や事業者の皆さまにはご理解とご協力をお願いします。

2022年(令和4年)7月12日

福山市長 枝広 直幹